

Condenó Fiscal General de Venezuela bloqueo económico de Estados Unidos



Caracas, 9 ago (RHC) El Fiscal General de Venezuela, Tarek William Saab, condenó el bloqueo económico, comercial y financiero total decretado por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, con el fin de “golpear de manera estructural la economía de la nación”.

En rueda de prensa en la sede del Ministerio Público, el titular aseveró que la orden ejecutiva firmada por el mandatario estadounidense representa una violación masiva de los derechos humanos del pueblo venezolano.

Saab reiteró la denuncia formulada la víspera de que el reciente informe de la alta comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, sobre la situación en Venezuela minimizó el alcance de las agresiones económicas aplicadas por Washington contra el país sudamericano.

Subrayó el titular que durante el período se develaron 20 tramas delictivas vinculadas a Petróleos de Venezuela, que condujo al procesamiento de 100 funcionarios de la empresa estatal.

Asimismo, enfatizó que alrededor de 100 exfiscales del Ministerio Público se encuentran detenidos o bajo investigación por sus vínculos con redes de corrupción, delito por el cual se obtuvieron más de 600 sentencias condenatorias.

Venezolanos denunciaron también el bloqueo de sus cuentas en la red social Facebook ADS por supuesta actividad inusual.

Social Media Manager (profesionales del marketing on line) reportaron que desde la víspera están sufriendo las consecuencias de la orden ejecutiva firmada por el presidente estadounidense, Donald Trump, ante la imposibilidad de efectuar pagos por publicidad en Fb.

“No hacemos negocios con tu país”, es el mensaje que envía la empresa del norteamericano Max Zuckerberg a los usuarios venezolanos que trabajan con la red social para promocionar sus emprendimientos o simplemente llevar la cuenta de una empresa que tenga como ubicación geográfica Venezuela.

Según analistas nacionales, lo sucedido en la popular red social es consecuencia de las medidas punitivas que celebra y apoya parte de la oposición venezolana.

Mientras, el pueblo se prepara para una multitudinaria marcha el próximo sábado para denunciar el bloqueo estadounidense en una Gran Jornada Mundial cuya etiqueta #¡No more Trump! inundará también las redes sociales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198604-condeno-fiscal-general-de-venezuela-bloqueo-economico-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba